

<お知らせとお願い>

○園服の着用について

10月1日は衣替えです。3歳児以上は冬用の園帽子・園服となります。10月中旬までは移行期間としますのでご家庭の判断で園服を着用してください。1・2歳児の黄色スモックは、今季から園内で着用します（登降園では着用しません）ので、登園の際にお持ちください。

○運動会に関するお願い

- ・10月8日（土）は運動会です。詳細は園だより～運動会編～をご覧ください。
雨天時の連絡は一斉メール、およびホームページ（園からのブログ）でも掲載します。
- ・予行練習が始まっています。登園は9時15分までに遅れないようにお願いします。
なお近隣の公園にて練習を行う場合は9時00分までの登園をお願いすることもあります。必ず掲示板をご覧ください。（遅れた場合は現地にお子さんを連れて行ってもらうようお願いいたします。）
- ・板橋区教育委員会からは、くれぐれも近隣からの苦情がないようにしてほしいとのお願いがありました（場所取りで並んでいる際、大声でしゃべる・小学校周りでの駐車、喫煙など）。運動会は地域の小学校をお借りして行います。今後使用が難しくならないようお一人お一人がマナーを守っていただくようにご協力をお願いいたします。



○今年も『赤い羽根の共同募金』を行います。運動会でも回りますのでご協力のほどお願いいたします。

○寒暖の差が激しく体調を崩しているお子さんが増えています。子どもの体は回復も早いのですが、症状が悪くなるのも早いといわれています。「かぜは万病のもと」と昔から言われます。かぜぐらい大丈夫と思わず、早めの受診と休養が重症化を防ぎます。

また、保育園は基本的に健康なお子さんをお預かりする施設です。発熱時、感染症が疑われる場合などの際、急なお迎えが難しい方は、板橋区が行っている「お迎えサービス付き病児病後児保育」の利用をお勧めいたします。（「お迎えサービス付き病児病後児保育」は、帝京大学病院、板橋区医師会病院の看護師が、保育園にお迎えに来て、病院内で保育をしてくれる板橋区の保育サービスです。）お問い合わせは、板橋区子ども家庭部保育サービス課入園相談係です。登録の有効期間は単年度（4月1日から翌年の3月31日）で年度ごとに更新手続きが必要となります。

○9月17日のジャクエツメールでお知らせしました不審者について、ご心配をおかけいたしております。その後、再度園に不審者が来ることはありませんが、近隣では別件で不審者の出没情報（セーラー服を着た中年男性が動画を撮っている。奇声を発しながら東武練馬駅近辺を車で走っている。）が出ています。当園といたしましては、子どもの安全を確保するため、人通りの少ない時間帯（7：15～8：00／18：20～19：15）は本園正門の鍵を施錠し、関係者以外の園内への侵入を防ぐようにします。保護者の皆様には、入門する際は辺りを見回していただくようご協力をお願いいたします。

○職員、保育実習について

- ・夏季アルバイトで来ていた保育補助が、引き続き5歳児クラスに週2日入ります。
- ・9月26日から職員研修のため、本園分園の職員交換研修を行っています。
保育士（本園1歳児） 9月26日（月）～11月4日（金）分園へ
保育士（本園2歳児） 11月7日（月）～12月28日（水）分園へ
- ・10月3日（月）～10月17（金）の日程で保育士実習が入ります。
大宮こども専門学校

